
上田市立第一中学校校長室だより

さんがい松 No,７ 令和元年１０月４日

１０月に入りました。日中は１０月とは思えないくらい暑いのですが、朝夕は冷えるよ

うになって徐々に秋らしくなってきていますね。衣替えの移行期間中です。風邪などひい

て体調を崩さないように、十分注意をしていきましょう。そして、令和元年度も後半に入

りました。一中生一人ひとりが松輝祭での成果をもとに、充実した学校生活を送ることが

できるよう、学校全体で頑張っていきたいと思います。

第４７回松輝祭終わる
９月２７日（金）２８日（土）の両日に行われた松輝祭へご来校いただき、ありがとう

ございました。多くの保護者の皆さんに見ていただいたとおり、様々な場面で本校生徒た

ちが一生懸命活動し、活躍してくれました。今回のテーマは「礎 ～充実した生徒会～」

でした。単に文化祭のみの成功を目指すのでなく、普段の学校生活や松輝祭後の学校生活

の充実を大切にした取り組みが、本当に素晴らしかったと思います。全校生徒が関わる機

会を多く設けてもらい、その結果、生徒一人ひとりが輝いて、それが集まって学校全体が

輝いた２日間であったと私は思っています。

合唱コンクールやミニ運動会では、学級のまとまりを見返すことができました。多くのス

テージ発表や展示発表を見たり聞いたりしながら、私自身たくさんのことを学ばせてもら

いました。この松輝祭で「やり遂げた、やりきった」という達成感が、今年度後半の生活

のエネルギーになっていくと、私は信じています。

今年度の松輝祭の反省をしっかりまとめて、来年度へ生かしていきたいと思いますので、

またご感想をお寄せください。

【学級展示】 【ミニ運動会】 【３学年合唱】

『紡ぐ』より

３学年はみんなうまいなって感じがしたなあ。自分のクラスは、リハーサルよりも

もっといい歌声が響いたと思う。結果は銀賞。本当は金が欲しかったけど、みんな

と毎日練習してきたことは、一生の思い出になると思う。クラスのメンバーと最後

の松輝祭を楽しめて良かった。

放課後学力アップ教室が始まります
本年度も、１０月中旬より「放課後学力アップ教室」が始まります。１０月１日（火）

締め切りで、希望者には申し込んでもらいましたが、随時追加申し込みを受け付けていま

す。ぜひ学級担任の先生と相談をしてください。どちらも、１０月～２月までの予定で、

場所はスカイホールで行われます。

曜 日 回数 時 間 下校時刻

水曜学力アップ教室 １０回 １５：３０～１６：３０ １６：４０

木曜学力アップ教室 １０回 １６：３０～１７：３０ １７：４０



９月２７日（金） 松輝祭開祭式挨拶
いよいよ松輝祭が始まります。今年のテーマは「礎 ～充実した生徒会～」ですね。

皆さんは、「協力」「感謝」「責任」「自立」の４つのキーワードをもとに生徒会活

動を見直し、毎日の生活を充実させることで、松輝祭の準備を進めてきてくれました。

今年の一中生徒会の素晴らしい点は、松輝祭の後の学校生活の充実まで目指している

ことです。

その今まで積み重ねた努力を、いよいよこの２日間の最高の舞台で発揮してくださ

い。一中生一人ひとりの輝いた姿が集まって、松輝祭が充実し成功するよう、心から

期待をして開祭式にあたっての挨拶といたします。２日間での皆さんの成長を楽しみ

にしています。

堀込先生と小林先生から祝電をいただきました
第４７回松輝祭の開催にあたって、平成３０年度末に本校から異動された堀込 太先生

と小林敏光先生から祝電をいただきました。エントランスに掲示させていただきました。

このように、多くの皆さんが一中の松輝祭に気持ちを寄せてくださったのですね。

第４７回松輝祭の開催 おめでとうございます
この日のために クラスが 学年が 全校が
努力してきたことと思います。
日々の努力が礎となり 松輝祭では
一人一人が輝きを放つことでしょう。
松輝祭の成功を 心よりお祈りしております。

伊那市立東部中学校 堀込 太
長野市立櫻ケ岡中学校 小林 敏光

○●○●れんらく○●○●
（１）１０月１８日（金）に第４回参観日が予定されてい

ます。あわせてＰＴＡ教養委員会が企画していただ

いたＰＴＡ講演会も行われます。今年度の講師は、

NPO法人「セカンドチャンス」理事長 才門 辰史

（さいもん たつし）先生です。ご自身も少年院での

生活を経験し、現在は自助グループ「セカンドチャ

ンス」の理事長として、「まっとうに生きよう」と決

意した少年院出院者たちに居場所を提供し、彼らの気

持ちに応える活動を行っている先生です。きっと普段

聴くことのできないお話をお聴きできると思いますの

で、ぜひご来校をお願いします。

（２）部活動においては、いよいよ新人戦の本番の時期を迎えます。これから毎週末に、

様々な競技において大会が行われます。生徒たちは、短い練習時間を有効に使おう

と努力しながら、準備を進めてきています。保護者の皆様にはご協力をいただくこ

とが多くなると思いますが、よろしくお願いいたします。

また１０月２１日（月）には、第２回スポーツ文化的活動運営委員会が予定さ

れています。関係する皆様のご来校をお願いいたします。


